Größter Einzelerfolg für David Brandl

Der Schwimmer aus Perg wurde beim Weltcup mitten in der Wüste Zweiter über 1500 Meter Freistil.

PERG. David Brandl, Österreichs bester Kraulschwimmer, wurde beim Weltcup in Dubai Zweiter über 1500 Meter. Der bislang größte Einzelerfolg des 25-Jährigen in der Indoor-Arena mitten in der Wüste. Nur Langbahn-Europameister Gergö Kis aus Ungarn war um 1,05 Sekunden schneller. Schon am Tag davor überzeugte Brandl mit Rang vier über 400 Meter Freistil. Von Dubai ging es direkt ins Trainingslager nach Teneriffa, am 20. und 21.10. folgt der Weltcup in Berlin. 363781



Im Vorlauf über 400 Meter Freistil war Brandl sogar schneller als der ungarische Weltstar Laszlo Cseh. Foto: Marco Wolf

Niedersachsener Sieg in Münzbach

MÜNZBACH. dersachsen holte sich Gesamtwertung des Faustball-Jugendeuropapokals in Münzbach vor Bayern und OÖ. Die Finale waren an Spielklasse kaum zu überbieten. Vor allem das Finale der U18 Burschen, bei dem sich Baden gegen Bayern durchsetzte, begeisterte. Die OÖ-Auswahl mit Pergs Angreifer Sebastian Lechner erwischte keinen guten Start ins Turnier und belegte Platz fünf. Die U14-0Ö-Burschen kamen auf Platz drei. In der U18 weiblich gewann OÖ vor Niedersachsen. Münzbachs Kerstin Schartmüller belegte mit der U14 Rang fünf.

● Von unserem Regionauten Helmut Stritzinger 36746



Patrick Breiteneder und Peter Medinger wurden Klassenzweite, verloren das Duell mit Rigler/Haunschmidt.

Drei Klassensiege für die Perger Rallye Club-Asse

PERG. Gute Leistungen für den Rallye Club Perg (RCP) bei der Herbstrallye Leiben: Gerald Rigler/Mario Haunschmidt wurden Klassensieger. Ebenfalls einen Klassensieg gab es für Franz Panhofer/Tamara Schweiger.Schnellster RCP-Fahrer war Copilot Alfred Glaser, der mit Markus Rempelsberger seine Klasse gewann. Thomas Werner/Arnold Schimpl wurden Vierte in ihrer Klasse. Out: Mario und Jürgen Klopf sowie Christian Foschum mit Leopold Pissenberger.

MEIN VEREIN

BEZIRK. Prinz Brunnenbau Herren mit erstem Sieg. Die Volleyball-Herren der

Prinz Brunnenbau Volleys feierten den ersten Saisonsieg in der zweiten Austrian Volley League: 3:2 gegen St. Pölten. Am 20. Oktober geht es in die Südstadt.

BEZIRK. Prinz Brunnenbau Damen verlieren Heimspiel.

Nach dem 3:0 gegen Linz/ Steg 2 gab es in der zweiten Austrian Volley League für die Damen ein 1:3 gegen die Roadrunners Wien. Am Sonntag wartet im Cup das Volleyteam Südstadt.

MAUTHAUSEN. Im Duell gegen die Unerreichbaren.

Tischtennis-Bundesligist Glas Wiesbauer Mauthausen muss am Sonntag auswärts bei SVS NÖ antreten. Alles andere als eine glatte Niederlage gegen den Ligakrösus wäre eine Sensation. Am Samstag spielt man gegen Oberwart.

Geburtstags- und Königsschießen

PERG. Von Freitag, 19. Oktober, bis Sonntag, 21. Oktober, findet im Perger Schützenhaus das traditionelle Geburtstags-Königsschießen Dabei wird auch die Perger Stadtmeisterschaft mit dem Luftgewehr ausgetragen. Und die erste Armbrust-Stadtmeisterschaft mit dem Lasergewehr geht in der Zwergerlklasse (sechs bis neun Jahre) und Kidsklasse (zehn bis 14 Jahre) über die Bühne. Teilnahmeberechtigt sind alle Perger oder Mitglieder eines Perger Sportvereins. Beginn ist am Freitag ab 14 Uhr, Samstag und Sonntag jeweils um 9 Uhr. Am Sonntag um 17 Uhr findet die Siegerehrung statt. Informationen und Anmeldung bei Josef Irsiegler unter 0664/2445520.